



El Usal La Antigua tiene que remangarse para derrotar al colista

El equipo salmantino, líder destacado del grupo AB de la Liga EBA, vence en Würzburg al UEMC Real Valladolid de más a menos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Le costó cerrar el partido al Usal La Antigua CB Tormes, líder destacado del grupo AB de la Liga EBA, ante el colista UEMC Real Valladolid. El equipo salmantino se impuso al conjunto vallisoletano en Würzburg en el choque de la 15ª jornada por 73-64 después de que los de Óscar Núñez llegaran al descanso con una renta de +16 (45-29) pero que en la segunda parte vieron como el filial del club de LEB Oro vendiera cara su derrota.

Parte de culpa lo tuvieron los bajísimos porcentajes de tiro de los charros, con 15 de 37 en tiros de '2' y 6 de 26 en triples. Eso sí, hasta once jugadores del Usal La Antigua anotaron frente al UEMC Real Valladolid, con Yengue, con 18 puntos, como máximo exponente. El partido sirvió también para que Óscar Núñez

73-64
USAL LA ANTIGUA - UEMC REAL VALLADOLID

Usal La Antigua: Yengue (18), De la Calle (6), Lo (9), Gacic (2), Harrison (6) - cinco inicial- Guillem (4), Manzano (3), Yáñez (4), Morán (8), Flórez (2) y Vukcevic (11).

UEMC Real Valladolid: Díez (4), Saez (9), García (15), Fernández (7), De Castro (14) - cinco inicial- Raposo (4), García, Domingo, Fidalgo (2), Pérez (2), De la Fuente (7) y Puebla.

Parciales: 31-21, 14-8, 16-15 y 12-20.

Árbitros: Pedro Aguado y Rodrigo Gallego. Eliminados: Juan Saez.

Incidencias: encuentro de la 15ª jornada de la Liga EBA en su grupo AB disputado en el pabellón de Würzburg a puerta cerrada por la covid-19.

probara en la segunda parte la defensa zonal. Pero el colista dio casi un susto al líder poniéndose a solo 6 en el marcador (68-62) cuando apenas faltaba un minuto para la conclusión. «Esto nos tiene que enseñar mucho. Si bajas la intensidad un poco, no es solo que el otro rival puede ponerte en problemas, es que encima nosotros no las metemos. Así ha pasado que en la segun-



Una acción del encuentro entre el Usal La Antigua y el UEMC Real Valladolid en Würzburg. **MARÍA SERNA**

da parte hemos hecho como 2/15 en triples a pesar de tener buenos tiros, cómodos y claros, donde en situaciones normales, con

El próximo sábado el Usal La Antigua recibirá a uno de sus máximos perseguidores, el Conspur Bezana de Santander

el equipo concentrado, podíamos haber metido al menos la mitad de esos, que serían 15 o 20 puntos más», señalaba tras el partido el técnico Óscar Núñez, que añadió al respecto que «cuando juega primero contra último yo como entrenador no puedo engañar a los chicos vendiéndoles lo que no es, pero deben salir a tope, trabajando y respetando al rival. Así hemos empezado bien, anotado dentro y

fuera, pero hemos querido ganar el partido al descanso y eso es lo que no puede ser», finalizó.

El Usal La Antigua es líder destacado con un balance de 13 victorias y solo una derrota, mientras que sus tres perseguidores tienen cuatro derrotas en su casillero. En la próxima jornada los salmantinos recibirán precisamente a uno de ellos, el Conspur Bezana de Santander, el sábado a las 19 horas en Würzburg.